



MEDIENMITTEILUNG

Kontakt Christoph Kurze, Geschäftsführer Krebsliga Graubünden, christoph.kurze@krebsliga-gr.ch,
081 300 50 99

Datum Chur, 9. Juni 2022

Eine Ära geht zu Ende – Wechsel im Präsidium

Die diesjährige, 66. Mitgliederversammlung der Krebsliga Graubünden fand pandemiebedingt auf schriftlichem Wege statt. Die Mitglieder haben die Traktanden, die dazugehörigen Informationen per Post erhalten und haben ihre Stimmzettel per Briefwahl retourniert. Neben den üblichen Abstimmungstraktanden wurde auch über personelle Veränderungen auf strategischer Ebene entschieden und die Ergebnisse liegen nun vor.

Zustimmung auf allen Ebenen

Die Mitglieder der Krebsliga Graubünden haben zahlreich reagiert und alle Wahltraktanden wurden mit hoher Zustimmung angenommen und genehmigt. Im Einzelnen sind das die Jahresrechnung 2021, das Budget 2022, der Jahresbericht 2021 und die vorgeschlagene Revisionsstelle, ebenso wurde der Vorstand entlastet und die Décharge erteilt. Abgestimmt wurde auch über die Wiederwahl von drei Vorstandsmitgliedern, namentlich Anna-Margreth Holzinger-Loretz, Martin Vincenz und Michael Mark, alle drei wurden für weitere drei Jahre wiedergewählt.

Grosser Dank für zwölf plus sechs Jahre erfolgreiche Vorstandsarbeit

Dr. med. Daniel Beer war 18 Jahre lang im Vorstand der Krebsliga Graubünden, die letzten sechs davon als Präsident. In dieser Zeit hat er die Geschicke der Organisation massgeblich mitbeeinflusst und gelenkt, daher gilt ihm ein grosses Dankeschön für sein Engagement. Seine Amtszeit ist nun zwar beendet, doch er bleibt der Krebsliga Graubünden nicht nur als stellvertretender medizinischer Leiter des Darmkrebsvorsorgeprogramms Graubünden, sondern auch als «Past President» mit konsultativer Funktion erhalten.

Ein bekanntes Gesicht in neuer Funktion und ein neues Gesicht

Die Mitglieder haben dem Vorschlag des Vorstands zugestimmt und das präsidiale Amt übernimmt PD Dr. med. Michael Mark, der seit sechs Jahren im Vorstand ist und sich zusammen mit Anna-Margreth Holzinger-Loretz das Vizepräsidium geteilt hat. Für den frei gewordenen Vorstandssitz stand Marco Della Santa zur Wahl und auch dieser Vorschlag fand die Zustimmung der Mitglieder, so dass der Vorstand nun wieder vollzählig ist.

Weitere Informationen zur Mitgliederversammlung, zu den Abstimmungstraktanden sowie der Download der Jahresrechnung und des Jahresberichtes sind auf der Webseite www.krebsliga-gr.ch zu finden.